

Basketball

Lust ein paar Körbe zu werfen? - Dann schaut vorbei im GTA-Basketball!

Ein Ball, zwei Körbe und jede Menge Schnelligkeit, Geschicklichkeit und gutes Zusammenspiel
Das ist Basketball!

Der Ball landet deutlich häufiger im Korb als beim Fußball im Tor und ein Basketball-Spiel wird niemals 0:0 ausgehen! Warum also Rasen-Schach spielen, wenn Körbe werfen und Dribbeln mit dem ‚orangefarbenen Leder‘ so einen riesen Spaß macht.

Die Basketballer des Gymnasiums Engelsdorf sind seit Jahren in verschiedenen Wettbewerben erfolgreich. Zwei heutige Bundesliga-Spieler haben bei uns die ersten Korbleger gemacht.
Sei auch Du Teil unserer kleinen Erfolgsgeschichte!

Schaut vorbei! Wir freuen uns auf Euch!

Ort: TH

Zeit: Fr: 15.20-16.50 Uhr

Dauer: 90 min

Klasse: 5-10

Anzahl: 12-20

